

## **Hilfe für Cherkasy**

Um die Menschen in der Ukraine noch stärker und gezielter zu unterstützen, hatte der Rat am 08.12.2022 die Solidaritätspartnerschaft mit der Stadt Cherkasy beschlossen. Bereits zehn Tage später besuchte eine Delegation aus Cherkasy Bielefeld und es konnten konkrete Hilfen für die vom russischen Angriffskrieg geplagte Stadt abgesprochen werden. Insbesondere technisches Equipment wie Stromaggregate und Powerbanks werden in Cherkasy benötigt. Am 23. Dezember wurden gezielte Anfragen an die lokale Wirtschaft gestartet und um Unterstützung für den neuen Solidaritätspartner gebeten. Von den meisten Unternehmen gab es noch vor Neujahr eine positive Rückmeldung. Neben einer Spendenzusage von 10.000 Euro helfen Bielefelder Unternehmen insbesondere bei der Sondierung des angespannten Marktes für Stromgeneratoren und ermöglichen der Stadt Cherkasy den Zugang zum Markt, um u.a. auch mit eigenen Mitteln Geräte zu erwerben. Es liegen bereits mehrere Angebote vor.

Konkret konnten bisher von der Stadt Bielefeld zwei kleinere Notstromaggregate (15 KVA Geräte, je 90kg), ein großes Stromaggregat der Stadtwerke (40 KVA, 2500kg) und eine Power-Station (1024 Wh, 25kg) nach Cherkasy geliefert werden. Die Transportkapazitäten wurden dabei voll ausgeschöpft und mit Lebensmittel- und Kleidungsspenden aus der Bielefelder Bevölkerung aufgefüllt.

Ein größeres Bielefelder Unternehmen spendet jetzt fünf neue Generatoren (35 KVA, 1000 kg) im Gesamtwert von über 52.000 Euro, die in zwei Wochen nach Cherkasy geschickt werden sollen. Die Transportkoordination erfolgt über das Büro Oberbürgermeister.

Ein großer Dank gilt neben der Bielefelder Wirtschaft auch den vielen Bielefelderinnen und Bielefeldern, die durch Spenden und viele eigene Initiativen nach wie vor eine große Bereitschaft zur Hilfe für die Ukraine und Cherkasy zeigen.